

HOSPITAL GENERAL DEL SUR



Boletin Informativo

se desarrolló la Rendición de **Cuentas** 2024 correspondientes al año 2023



Se desarrolló la rendición de cuentas correspondientes al año 2023, en la cual las autoridades de la administración del Hospital General del Sur, hicieron la rendición de cuentas ante la población en general, con el propósito de socializar e informar sobre los esfuerzos y resultados obtenidos durante el periodo 2023. Además, se aprovechó el espacio para la entrega de reconocimientos a las personas que han sido claves para el proceso de control interno y a los cooperantes del Hospital para el mejoramiento continuo de la Institución.

A principio del mes de enero se eligió el nuevo Consejo Consultivo

correspondiente al año 2024, en la cual los miembros decidirán lo mejor para el Hospital del





"Se realizo una inspección en el área de cocina y las glorietas del interior del Hospital, por parte del personal de la Agencia de Regulación Sanitaria (ARSA)

El Hospital del Sur recibe brigada médicos norteamericanos, para evaluar niños con pie equinovaro v conocer capacidad instalada del quirófano del hospital para realizar las cirugías.



Hospital Sur atendió la convocatoria de las autoridades de la Secretaría de Salud de Honduras, Oficial, se crearon mesas de



trabajo para el análisis de situación actual de regiones, hospitales e instancias de nivel central sostenida con la ministra de salud Dra. Carla Paredes y la vice-ministra la Dra. Nerza Paz y demás autoridades, donde el Hospital del Sur recibió los lineamientos políticos estratégicos para el 2024.



Españoles Pediatras. preparan importante proyecto para el Hospital General del Sur, que estará enfocado en el mejoramiento de infraestructura de la sala de Neonato y UCIP, capacitación al personal médico, enfermería y madres en estas importantes áreas.

Fundación **Nacer** entrega donativo a sala de Labor y Parto del HGS.

La presidenta de la Fundación Nacer, Lic. Zenovia Ortiz de Yu Way junto con la Coordinadora General Lic. Tania Barahona, hicieron entrega oficial de la donación de 5 monitores de signos vitales y 3 lámparas Led cuello de ganso, equipo médico necesario para la Sala de Labor y Parto- Gineco Obstetricia del Hospital General del Sur, que nos ayudarán a mejorar la atención a las pacientes.



MAQUINAS INDUSTRIALES DE LAVANDERIAS SE INSTALARÁN **EN HOSPITAL GENERAL DE SUR**

Personal técnico de la Secretaría de Salud de Honduras, Oficial (SESAL), visitaron el Hospital General del Sur y realizaron inspección en el área de lavandería sobre los avances para la instalación de al menos 2 máquinas industriales de hospitalario. Equipo que es una necesidad por la alta demanda de



HOSPITAL GENERAL DEL SUR REALIZA BRIGADA QUIRURGICA GINECOLOGICA

Con el fin de beneficiar a las mujeres del departamento de Choluteca, el Hospital General del Sur, realiza una brigada quirúrgica ginecológica, con el apoyo de la cooperación de Galicia de España a través de la ONG Sur en Acción.



La UNAH realizó la entrega de insumos médicos al Hospital General del Sur, van desde jeringas, guantes, suero junto con su base, hasta medicamentos utilizados en pacientes que padecen algún cáncer y vitaminas para mujeres



Con la presencia de nuestra máxima autoridad en Salud, la ministra Carla Paredes Reyes, se juramentó en sus puestos a los miembros del Comité de Control Interno (COCOIN) del Hospital Regional del Sur.





La Agencia de Regulación Sanitaria (ARSA), realizó Taller de protocolo sobre licencia sanitaria. Continuando con el plan de trabajo entre el Hospital General del Sur y esta agencia del gobierno. Este es el trabajo articulado entre las dos instituciones que velan por la salud del pueblo hondureño.



El Programa de Control de infecciones promocionado por la Organización Mundial de la Salud (OMS), y la Organización Panamericana de la Salud (OPS), realizaron segunda evaluación al Hospital General del Sur, utilizando como herramienta el Marco de Evaluación de prevención y Control de Infecciones (MEPCI)

80 megas de alta velocidad mediante fibra óptica han sido instalados en el más importante centro asistencial de la región sur de Honduras. Este proyecto del gobierno de la presidenta Xiomara Castro viene a fortalecer aún más la red hospitalaria del país.



El proyecto de acondicionamiento del área de espera de la sala de emergencia del Hospital Regional del Sur, fue inaugurado por el Diputado al Congreso Nacional del Partido Libre, Geovani Martínez quien financió la totalidad de la obra, que está valorada en unos 80 mil lempiras.





Misión del Comando Sur del Ejército de Estados Unidos (EE.UU.), visito el Hospital Regional del Sur, para inspeccionar, equipo y mobiliario donado al sanatorio en respuesta a la emergencia por COVID-19 en la región de Choluteca en el año 2020.

Con el propósito de fortalecer los servicios de salud en varias áreas del Hospital General del Sur, las autoridades del sanatorio recibieron el donativo de un lote de equipo médico, insumos y mobiliario en una inversión superior a un millón de lempiras.

El donativo se materializa gracias a la gestión ante la Fundación CAMO, -HONDURAS, que está ubicada en Santa Rosa de Copán, que, por segunda vez durante el presente año, realiza donativo al centro hospitalario.



HOSPITAL DEL SUR RECIBE POR SEGUNDA SEMANA CONSECUTIVA LA ENTREGA DE ALIMENTOS POR PARTE DE BANASUPRO

El Hospital General del Sur recibe segunda entrega de alimentos, gracias al convenio de colaboración firmado para la adquisición y suministro de alimentos y bebidas en los hospitales, entre la Secretaría de Salud (SESAL) y la Suplidora Nacional de Productos Básicos (BANASUPRO).



Secretaría de Salud de Honduras, (SESAL) entrega lavadoras industriales al Hospital de General del Sur



El Hospital General del Sur recibe dos lavadoras industriales, gracias al esfuerzo de la presidenta de la República, Xiomara Castro de Zelaya y la excelente gestión de la Secretaria de Salud, doctora Carla Paredes. Estas herramientas completamente nuevas, estarán en funcionamiento luego de un proceso de capacitación del personal de Lavandería de este centro de asistencia médica.

El Comisionado
Nacional de
Derechos Humanos
CONADEH, Capacita
médicos de las
diferentes áreas de
servicio del Hospital
General del Sur,
sobre Guía de salud
libre de estigma y
discriminación





En un esfuerzo por optimizar la gestión de la medicina transfusional y garantizar un suministro seguro de sangre, la Cruz Roja ha llevado a cabo una visita estratégica al Hospital General del Sur para establecer un Comité de Medicina Transfusional en el marco del Programa Nacional de Sangre.



El Hospital General del Sur lidera una jornada histórica de limpieza y desinfección bajo el mando del Dr. Carlos Gonzales, director ejecutivo. Con el apoyo vital del Dr. José Cuan en la Dirección de Recursos de la Información y del Departamento de Salud Ambiental dirigido por Nelson Cruz, la institución se ha propuesto garantizar un entorno hospitalario óptimo y seguro.

Hospital General del Sur ha recibido un valioso donativo por parte de Fundesur, una organización comprometida con el desarrollo comunitario. El donativo consiste en la entrega de veinte nanocooler. un dispositivo portátil de refrigeración que será utilizado para el almacenamiento seguro de medicamentos y vacunas sensibles a la temperatura.



El proyecto de acondicionamiento del área de espera de la sala de emergencia del Hospital Regional del Sur, fue inaugurado por el Diputado al Congreso Nacional del Partido Libre, Geovani Martínez quien financió la totalidad de la obra, que está valorada en unos 80 mil lempiras.



El Hospital General del Sur, en colaboración con el Instituto Nacional de Formación Profesional INFOP, ha dado un paso significativo hacia la garantía de un entorno laboral seguro y saludable para su personal y pacientes mediante la implementación de una capacitación integral en seguridad e higiene.



En su firme compromiso de brindar atención médica de calidad, el Hospital General del Sur ha anunciado la recepción de un relevante suministro de medicamentos esenciales. Este envío, procedente del almacén central de la Secretaría de Salud, fortalecerá significativamente el inventario de fármacos del hospital, asegurando un suministro ininterrumpido de tratamientos cruciales.

La Unidad Administradora de Proyectos (UAP) y Protección de la Salud Honduras PROSALH acompañados de una misión del Banco Mundial (BM), visitaron el Hospital Regional del Sur para conocer he informarse de los servicios maternos, vacunaciones y de sistemas de información del centro hospitalario. Esto en el marco del nuevo proyecto de la SESAL restablecimiento de los servicios esenciales de salud.





Hospital General del Sur se complace en compartir los datos de producción de cirugías realizadas durante el año 2023 en sus cuatro quirófanos habilitados. Durante este periodo, el hospital ha demostrado un compromiso continuo con la atención médica de calidad, tanto en cirugías de emergencia como en procedimientos electivos programados.

Según las cifras recopiladas, se llevaron a cabo un total de 5,177 CIRUGÍAS DE EMERGENCIA a lo largo del año. Estas intervenciones quirúrgicas fueron cruciales para atender situaciones médicas urgentes y salvar vidas en momentos críticos. I fin de beneficiar a las mujeres del departamento de Choluteca, el Hospital General del Sur, realiza una brigada quirúrgica ginecológica, con el apoyo de la cooperación de Galicia de España a través de la ONG Sur en Acción.



Exitosa Campaña de Donación de Sangre: Hospital General del Sur y Iglesia de los Santos de los Últimos Días unen esfuerzos

El Hospital General del Sur llevó a cabo una exitosa Campaña de Capacitación de Donantes, con el respaldo fundamental de la Iglesia de los Santos de los Últimos Días. Esta iniciativa, que contó con el compromiso y apoyo de la mencionada iglesia, tuvo como objetivo fortalecer el suministro de sangre en el banco de sangre del hospital.

En un esfuerzo por mejorar la atención médica oncológica en Honduras, el Hospital General del Sur ha establecido una alianza estratégica con la **Fundación Hondureña del Niño con Cáncer**. Esta colaboración ha resultado en la implementación de un taller de dos jornadas dirigido a médicos y enfermeras, con el objetivo de capacitar al personal en el manejo y administración de quimioterapia.



El Banco Central de Honduras ha realizado una significativa contribución al Hospital General del Sur mediante la donación de diversos insumos de bioseguridad. Esta incluye donación elementos esenciales alcohol como gel, alcohol clínico, jabón, gel, batas, gorros y guantes auirúraicos. entre otros suministros vitales para el centro hospitalario.





El Ingeniero Felipe Macías, jefe del Departamento de Servicios Generales del Hospital General del Sur, ha presento un proyecto innovador ante el Comité de Apoyo Externo. Se trata de un plan para implementar una transferencia mecánica en la nueva planta generadora de energía del centro hospitalario. Este proyecto, diseñado para abordar los problemas derivados de cortes en el suministro eléctrico, ha sido recibido con entusiasmo por parte del comité



En una iniciativa destinada a mejorar la eficiencia de los servicios hospitalarios, la Secretaría de Salud (SESAL) ha donado dos lavadoras industriales de última generación al Hospital General del Sur, las que entraron en funcionamiento luego de realizar las pruebas y capacitación del personal. Estos nuevos equipos tecnológicos vienen como una respuesta estratégica para facilitar el proceso de lavado de la ropa hospitalaria y garantizar altos estándares de higiene en el centro médico.



Azucarera La Grecia, en colaboración con la Fundación del Sector Azucarero (FUNAZUCAR), Asociación CEPUDO y Food For The Poor, ha entregado una valiosa donación al Hospital General del Sur, destinada a fortalecer el sistema sanitario nacional. La contribución, valuada en 2,096,790.00 Lempiras, comprende medicamentos, equipos e insumos médicos esenciales, reafirmando el compromiso de la empresa con el bienestar de las comunidades.



"Trabajando con transparencia Por un sistema de salud diferente"



www.hospitalgeneraldelsur.com



+(504) 2782-0221



Hospital General del Sur